

HOY MÁS QUE NUNCA, NUESTROS ADULTOS MAYORES NOS NECESITAN

Señor Director:

El Día del Adulto Mayor en Fide XII no es una fecha más. Es una oportunidad para detenernos a pensar qué estamos haciendo bien y qué cosas podríamos mejorar, no sólo en la gestión social que realizamos como fundación -la cual va en directo beneficio de 28 adultos mayores de nuestra región-, sino que también en la propia conciencia de cada uno y en las acciones que realizamos día a día.

En el caso de nuestra fundación, que somos administradores de la Casa del Samaritano (ex residencia Juan Pablo II del Hogar de Cristo), la posibilidad de poder llegar a un sano y óptimo desarrollo para nuestros residentes es un proceso que depende tanto de las gestiones directivas, y especialmente también del trato directo que reciben nuestros "Hermanos Mayores" a diario.

Por otro lado, la lucha diaria por resistir los impasses que conllevan el no poder contar con los recursos financieros adecuados, es una tarea que a la larga resulta agotadora, lo cual tratamos de disimular lo máximo posible para que nuestros residentes ni se enteren. Pero la verdad es que esta es una labor en la cual debiésemos comprometernos e involucrarnos más como sociedad.

El poder lograr una estabilidad económica para nuestro hogar, más allá de ser un anhelo que sin dudas nos quitaría un gran dolor de cabeza como fundación, nos daría la certeza de que podremos seguir ejerciendo este rol tan valioso y único a nivel regional de una manera más proyectada y sostenible en el tiempo.

Hoy más que nunca, nuestros adultos mayores nos necesitan. Es por esto que la invitación es a siempre mirar hacia el lado más vulnerable de quienes más lo requieren, y no olvidarnos de que todos nosotros nos encaminamos hacia ese mismo futuro que es la vejez.

Reinaldo Leiva,
Director ejecutivo Fide XII